

# まちの話

あなたの声や地域、職場での話題を  
お寄せください。  
★役場総務企画課まで（電話 72・0331）

## 歓声がコートに響く

夜間リーグバレー 開幕

9月13日、総合型地域スポーツクラブD.O.スポーツ（森田勝彦会長）主催の第2回夜間リーグバレーボール大会の開会式が日野中学校体育館で開かれました。

今回は、職場や地域で結成された10チームが参加、11月までの毎週水曜日に熱戦を繰り広げます。

試合結果は後日掲載します。



白熱したプレーが続く

## 住みよいまちをつくる

全町一斉クリーン作戦

9月17日、全町一斉クリーン作戦が行われました。

これは、きれいな環境で住みよいまちづくりを進めるため、自治会単位で毎年行われているもので、今回も多くの自治会が参加、各地域の清掃作業を行いました。

この日は、台風13号が接近していたこともあり、水路の点検や清掃なども行われました。



住民総出で水路をきれいに

## 根雨イレブン健闘

日野カップサッカー大会

9月18日、第21回日野カップサッカー大会（根雨サッカークラブ主催）が根雨小学校グラウンドで開かれました。大会には県西部の6つの少年サッカーチームが出場、A・Bリーグに分かれてのリーグ戦と決勝戦などが行われました。

まちからは根雨サッカークラブが出場、健闘の結果第5位になりました。



懸命にボールを追う

## 買い物客に呼びかけ

秋の全国交通安全運動

事故のない明るいまちづくりを進めるため、「身を守る

夜道にくつきり 反射材」をスローガンに、9月21日から30日までの10日間、秋の全国交通安全運動が行われました。

まちでは、21日にサンプラザと丸合前で、交通安全関係者らによる街頭広報活動が行われ、訪れた買い物客にチラシと記念品を渡しながら交通安全を呼びかけました。



ドライバーに安全運転を呼びかけ

## 賞品にマツタケどっさり

滝山公園紅葉マツタケまつり

10月1日、滝山公園紅葉マツタケまつり（滝山公園イベント実行委員会主催）が滝山公園（中菅）で開かれました。会場の広場には、町内外から約900人が集まり、大抽選会などのマツタケなどが当たるゲームに参加したほか、地元の特産品などのバザー「青空市」も開かれ、土産品などを買い求める客らで賑わいました。



雨模様の中でも抽選会には多くの人出が

## エジプトってこんな国

国際交流講演会

日野国際交流協会（小谷博徳会長）主催の講演会が、10月3日、山村開発センターで開催、約30人が参加しました。今回は、講師にエジプト人留学生、モンタセル・ヘシャムさんを迎え、「エジプトってどんな国？」というテーマで講演が行われました。

ヘシャムさんは、エジプトの文化や食べ物、言葉などの解説や、「首都のカイロも好きですが、日本も静かで暮らしやすい」など日本での生活の話の後、参加者からの質問に答えていました。



現在は鳥取大学医学部で学んでいるヘシャムさん

## 神社の周りがスッキリ！

中電 ボランティア作業



高所作業もお手のもの

10月6日、根雨神社の樹木のせん定・伐採作業が行われました。

これは、神社横の町道にかかっている枝が交通の支障になり、また、降雪時には雪が降り落ちてくる危険性があるため、(株)中電工がボランティア作業で行ったもの。中電工の作業員らは、クレーン車を使って町道にせり出している部分の枝を伐採しました。

## 元気なむらづくりを表彰

菅福元気色が農林水産大臣賞受賞



表彰式では元気邑の取組みを発表

平成18年度豊かなむらづくり表彰式が中国四国農政局（岡山市）で開催、菅福元気村（青砥昭雄代表）が農林水産大臣賞を受賞しました。

これは、地域農業などを中心としたむらづくり活動の成果を表彰するもので、菅福元気邑は、菅福食文化伝承館を拠点とした生産活動、都市住民との交流などが評価され、今回の受賞となりました。

中村庸一さん、「森の名手・名人」に選ばれる



「広報ひの平成16年10月号」で中村さん夫妻を取材

屋根瓦に敷く薄い木の板、コアを30年以上作り続けているコア職人の中村庸一さん（三谷）が、平成18年度の「森の名手・名人100人」に選ばれました。

「森の名手・名人」は、(社)国土緑化推進機構が、森の文化伝承に貢献する人を認定する制度で、中村さんは県西部で初めての森の名手・名人となります。